

# エスカリエ通信



いつもエスカリエをご利用いただき、ありがとうございます！昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりましたね。しっかりと防寒対策の上、来所してくださいね。エスカリエでは暖かくしてみなさんをお待ちしています(^^)インフルエンザも拡大してしますので、予防接種の検討などご家族と検討してみてください。

## 最近のエスカリエ

◆10月のイベントはクレープパーティを行いました。ホットケーキミックス粉で作るクレープ生地を薄くする作業に苦戦しながらもトッピングを丁寧に行ったり、工夫したりしていましたね😊皆さんが楽しそうにオリジナルクレープを作っている姿にスタッフもパワーをいただきました！



◆暑い夏も終わりを迎え、玄関のハーブガーデンも幕を閉じました。植え付け作業から鉢や土の後片付けのご協力ありがとうございました。



## 訪問看護

スタッフがご自宅に伺い、利用者さまやご家族さまのご相談をお受けする「訪問看護」を実施しております。利用者さまのお悩みや困りごと、将来についてなど、時間を取ってお聞きします。ご希望の場合はスタッフにお申し付けください。日程の調整をさせていただきます。

## お知らせ

◆11月20日(水)室内芋煮会を開催します。参加予定の方はスタッフまでお知らせください。

◆自主学習の時間のための学習道具の準備ありがとうございます！皆さんの集中力や頑張りは将来に活かされます。引き続き、学習の定着の持続ができるよう、よろしく願い致します



す。学習時間の過ごし方が分からない方はスタッフまでお知らせください。

#### ◆プログラム変更のお知らせ

11月8日（金）→社会のルール・マナー講座からコミュニケーション能力講座へ変更

11月25日（金）→社会のルール・マナー講座からコミュニケーション能力講座へ変更

11月27日（水）→ドレミパイプから映画鑑賞へ変更

11月28日（木）→映画鑑賞からドレミパイプへ変更

ご認の上、ご利用ください。

---

#### 👉スタッフのつぶやき 今月のひとこと👉

♪体調の変化があり、11月5日よりお休みをいただく事となりました。利用者さま・ご家族さまには、ご迷惑をおかけして申し訳ございません。療養中もみなさんの成長を応援していきます。（吉田）

♪先日、産まれて初めて飛行機に乗りました。窓の外の景色に感動していましたが、それ以上に気圧による耳の違和感と胃部不快感に悩まされました。貴重な経験が出来ました！（久保田）

♪11月1日より医療福祉相談室からエスカリエへ異動になった精神保健福祉士の佐藤孝憲です。2児の父で子育てに奮闘しています。趣味は読書、音楽（最近は大いCE）、映画、仲間と美味しいものを食べることです。一緒に悩んで考えて、前向きに進んでいけるようお手伝いできればと思っています♪よろしくお願いします。（佐藤孝憲）

♪温かい珈琲が美味しい季節になってきました。珈琲のお供が欠かせません！身体を冷やさないようにしながら雪が降る準備をしようかと思います～（伊藤）

♪最近、利用者さま皆さんの頑張りがすばらしいな～と思っています。特に中学生は、1カ月でみるみる変わりますね！ 私は何か変わっているかしら…。秋はしみじみとした気分になります。（佐藤絢）